

Klinikum mit 73 Läufern am Start

Bad Salzungen – Zum dritten Mal beteiligt sich das Klinikum Bad Salzungen am Firmenlauf der IHK in Oberhof. 73 Läufer des Klinikums gehen am Mittwoch, 27. August, an den Start. Nur vier Firmen und Institutionen treten mit mehr Läufern an.

Einen Pokalplatz konnte das Klinikum bisher nicht erreichen. Diese wurden bei einem internen Wettbewerb vergeben. Die Abteilung mit der höchsten Mitarbeiterbeteiligung bekommt zum Sommerfest den internen Siegerpokal „Die Aktivste“ gemeinsam mit einem Gutschein für ein gemeinsames Abteilungsfrühstück überreicht. Damit will man die Abteilung würdigen, die es schafft, die meisten Mitarbeiter für den Firmenlauf zu motivieren. „Uns ist wichtig, die Mitarbeiter zu motivieren, sportlich aktiv zu sein. Und da viele vor dem Lauf auch dafür trainieren, gelingt uns das auch. Außer dem geht es uns darum, gemeinsam etwas zu unternehmen und Spaß zu haben“, erklärte Marketingleiterin Birgitt Schroth.

2012 war das Bad Salzunger Klini-

kum erstmals mit 84 Läufern beim jährlichen IHK-Firmenlauf vertreten. Interner Sieger wurde die Station 4D, vertreten durch Ricardo Richter. Ein Jahr später startete man mit 61 Teilnehmern. Interner Sieger wurde die Ergotherapie aus der Klinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik, vertreten durch Sabine Kraus.

Das Klinikum organisiert und finanziert für das Mannschaftsteam alles: Anmeldegebühren, Mannschaftsbus, Laufshirts und die Verpflegung.

Nachmeldungen für den Firmenlauf am 27. August um 15 Uhr in Oberhof sind lediglich am 26. August von 16 bis 19 Uhr und am 27. August von 14 bis 16 Uhr vor Ort in der DKB-Ski-Arena möglich.



Ricardo Richter, Heidrun Inder, Kathrin Fehr und Sabine Kraus (von links) präsentieren die internen Firmenlauf-Pokale und das Mannschafts-T-Shirt. Foto: Sascha Bühner